

# *Cuba ratifica en Francia su apoyo a inversores extranjeros*

---



París, 6 dic (PL) El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, ratificó en París el apoyo a los empresarios extranjeros que hacen negocios en la isla, en medio de la creciente hostilidad de Estados Unidos.

Con las leyes existentes, respaldaremos a las entidades francesas y de otras partes del mundo asediadas por el componente extraterritorial del bloqueo norteamericano, subrayó en el cierre de la IV Sesión de la Comisión Económica y Comercial Franco-Cubana.

En declaraciones a la prensa junto al secretario francés de Estado del Comercio Exterior y el Turismo, Jean-Baptiste Lemoyne, Malmierca resaltó la importancia del acompañamiento de la comunidad internacional al pueblo de la mayor de las Antillas en su empeño de seguir adelante por el camino escogido para su desarrollo económico y la defensa de su independencia.

Nos satisface saber que no estamos solos, porque en Europa y todas las latitudes apoyan la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero vigente desde hace 60 años, afirmó en la sede de la cancillería, donde París y La Habana firmaron nuevos acuerdos de cooperación.

El ministro cubano celebró la rúbrica de un mecanismo de garantía de cooperación a mediano y largo plazos, que permitirá emprender proyectos conjuntos, además de dos instrumentos de financiamiento

con impacto en la cultura, el turismo y la reconstrucción de zonas del país caribeño azotadas por el huracán Irma en 2017.

Para Malmierca, las reuniones y los acuerdos suscritos en el contexto de la comisión bilateral y de la IV Reunión del Comité de Orientación Estratégica demuestran la consolidación y una mayor efectividad de ambas iniciativas.

Asimismo, adelantó que en abril o en mayo del año próximo, un grupo de empresarios franceses viajará a la isla, a partir de coordinaciones con Medef International, una red privada creada en 1989 para potenciar la presencia de compañías galas en el mundo, y en particular en naciones en desarrollo.

Haremos coincidir este viaje –acotó- con la reunión extraordinaria del Comité de Orientación Estratégica para el uso del Fondo de Contravalor, un mecanismo creado a partir del acuerdo para la reestructuración de la deuda, en aras de estimular los proyectos de inversión y de desarrollo con la participación de socios franceses.

A propósito de la nueva visita de empresarios galos a la mayor de las Antillas, mostró expectativas de que Lemoyne regrese a Cuba, donde el año pasado participó en la III Sesión de la Comisión bilateral Económica y Comercial.

Por su parte, Lemoyne manifestó después de la firma de los instrumentos de cooperación el rechazo de su país al bloqueo estadounidense y su alcance extraterritorial.

Con nuestro voto en la ONU ratificamos esta postura, precisó al referirse a la adopción hace un mes en la Asamblea General de una resolución que demanda el levantamiento del bloqueo a la isla, respaldada por 187 naciones.

El funcionario reconoció el “complicado escenario” para los vínculos con Cuba, ante el endurecimiento de la política hostil de Washington y su componente extraterritorial.

Francia y sus socios europeos están determinados a utilizar los instrumentos disponibles para proteger las actividades económicas y las legítimas inversiones de sus ciudadanos y empresas en la isla, aseveró.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209180-cuba-ratifica-en-francia-su-apoyo-a-inversores-extranjeros>



**Radio Habana Cuba**